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大阪狭山市教育委員会 



第６回大阪狭山市教育委員会定例会議議事録 

 

                令和元年（2019年）10月29日（火） 

                午後１時00分    開議 

                市役所２階  防災対策室 

 

出席委員（５名） 

  竹谷 好弘  教育長 

  山田 順久  教育長職務代理者 

  田川 宜子  委員 

  河合 洋次  委員 

  井上 寿美  委員 

 

出席事務局の職員 

  山﨑 正弘  教育部長 

  酒匂 雅夫  教育部理事 

  松本 幸代  こども政策部長 

  尾島 肇   教育部副理事兼学校教育グループ課長 

  中森 祐次  教育部副理事兼社会教育・スポーツ振興グループ課長 

  北野 真也  教育総務グループ課長 

  寺本 芳之  歴史文化グループ課長 

  井上 知久  子育て支援グループ課長 

  浜口 亮   保育・教育グループ課長 

  上尾 悦男  放課後こども支援グループ課長 

  隅田 よし子 学校教育グループ参事 

  湯川 幹子  子育て支援グループ参事 

  山本 美由紀 子育て支援グループ参事 

 

書記 

  荒川 郁代 教育総務グループ課長補佐 

  御田 青波 教育総務グループ主査 



議事日程 

 

開会 

    教育長報告 

 

議事 

 

日程第１ 報告第18号 大阪狭山市立第七小学校大規模改造（管理棟他）工 

           事について 

 

閉会 

 ○各グループの報告事項 
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教育部長（山﨑正弘） 

 それでは、早速ですが、ただいまより令和元

年第６回大阪狭山市教育委員会定例会議を始め

ます。 

 進行を竹谷教育長、よろしくお願いします。 

教育長（竹谷好弘） 

 それでは、始めさせていただきます。 

 最初に、皆さんご承知のとおり、山崎委員が

９月30日をもちまして任期満了されたことに伴

いまして、10月１日から山田順久委員が任命さ

れています。 

 早速ではございますが、教育委員の皆様と一

緒に10月４日の教育総合会議に出席をしていた

だきました。また、事前に同意を得ております

けれども、山田委員を教育長職務代理者に指名

をさせていただきます。 

 今後、教育委員会の活動・運営にご指導いた

だきますよう、どうぞよろしくお願いいたしま

す。 

 山田教育長職務代理者、一言ご挨拶をお願い

いたします。 

教育長職務代理者（山田順久） 

 失礼いたします。 

 ただいまご紹介いただきました山田順久でご

ざいます。10月１日に、市長より教育委員を拝

命いたしました。 

 さらなる教育の推進のために精いっぱい努力

してまいりたいと思いますので、どうかよろし

くお願いいたします。 

教育長（竹谷好弘） 

 ありがとうございました。 

 それでは、ただいまより令和元年第６回教育

委員会定例会議を開会いたします。 

 本日の出席委員数は定足数に達しております

ので、会議は成立いたしております。 

 なお、会議録の署名委員は、会議規則第20条

第２項の規定によりまして、山田教育長職務代

理者、それと井上委員を指名いたします。お願

いいたします。 

 教育長活動報告につきまして一覧表にしてお

りますけれども、少しかいつまんでのご紹介を

させていただきます。 

 ９月27日に、体育大会に、私は初めてでござ

いましたので、全校を回らせていただいており

ます。 

 それと、10月１日には、今ご紹介させていた

だきました山田先生の任命式というのがござい

ました。 

 10月５日、幼稚園、こども園の運動会を見せ

ていただいております。 

 10月８日から９日、10日、それと15日と学校

訪問をさせていただきました。各学校、校長先

生との面談も含みます。授業の様子等々につい

て学校の運営、経営状態ということについて、

現場で見せていただいたというところでござい

ます。 

 それと10月11日は、近畿市町村教育委員会研

修大会ということで、これは山田委員と山﨑教

育部長と一緒に滋賀県の野洲市ですね。参加を

しました。 

 10月14日、これは大阪狭山市の混声合唱団の

演奏会、これを見せていただきました。 

 それと10月20日は小学校の運動会、これも全

校を見せていただきました。 

 10月24日、近畿都市教育長協議会ということ

で、これも滋賀県でしたけれども、長浜市のほ

うへ参加をいたしました。 

 10月26日は、府立狭山高校の40周年記念式典

ということで、式典に市長と一緒に参加をいた

しました。出席をいたしました。 

 10月27日、総合防災訓練。 

 昨日28日、これは大阪府市町村教育委員会研

修会ということで、アウィーナ大阪へ田川委員、

山田委員、それと山﨑教育部長と一緒に出席を
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いたしました。 

 活動報告は以上でございます。 

 特にご質問等ございませんでしょうか。 

 ありがとうございます。 

 それでは、早速でございますが、議事に移り

たいと思います。 

 本日の議案でございますが、日程第１、報告

第18号ということで、大阪狭山市立第七小学校

大規模改造（管理棟他）工事についてを議題と

いたします。 

 担当に説明を求めたいと思います。 

教育総務グループ課長（北野真也） 

 それでは、報告第18号、大阪狭山市立第七小

学校大規模改造（管理棟他）工事についてご説

明させていただきます。 

 資料につきましては、１ページから２ページ

まででございます。 

 まず、本件につきましては、令和元年招集、

６月定例議会におきまして、議決案件として上

程し、工事契約を締結したものでございますが、

ご承知のとおり、令和元年10月１日から消費税

及び地方消費税の税率が８％から10％に引き上

げられたことに伴い、このたびその増額に対す

る変更契約について、今月16日付で仮契約を締

結し、25日に開催されました10月緊急議会に上

程しまして、議決をいただきましたので、ご報

告をさせていただくものでございます。 

 次に、変更契約の詳細でございますが、２ペ

ージのほうをごらんください。 

 今回の税率の改定により、原契約の消費税の

額が2,263万4,320円であったものが、2,829万

2,900円に変更となり、その影響額として565万

1,580円が増額となるものでございます。 

 以上、簡単な説明ではございますが、ご報告

とさせていただきます。 

教育長（竹谷好弘） 

 ただいまの説明につきまして、委員の皆様、

何かご意見、ご質問等ございませんでしょうか。 

 ないようでございますので、本案を原案のと

おり承認することにご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

 ご異議なしと認めます。 

 日程第１、報告第18号、大阪狭山市立第七小

学校大規模改造（管理棟他）工事については、

承認されました。 

 本日の議案は以上でございます。 

 これをもちまして、本日の教育委員会定例会

議を閉会いたします。 

                  以上 

 

会議の経過を記載し、その相違ないことを証す

るため、署名する。 

  教育委員会教育長 

 

 

  教育委員会教育長職務代理者 

 

 

  教育委員会 委員 

 

 

  教育委員会事務局職員 


